

Erlangen

## OB twittert

**[22.01.2010] Seit ein paar Wochen nutzt Erlangens Oberbürgermeister Siegfried Balleis Twitter. Auch innerhalb der Stadtverwaltung wird der Mikroblogging-Dienst immer beliebter.**

Siegfried Balleis, Oberbürgermeister der Stadt Erlangen, twittert. Wie der Verwaltungschef in seinem ersten Eintrag schreibt, hatte die Idee Thomas Folger von der städtischen Web-Redaktion. Die mittelfränkische Kommune zwitschert bereits seit Anfang September 2009 und hat inzwischen mehr als 160 Follower und über 400 Tweets. Wie Thomas Folger gegenüber Kommune21 erklärte, findet der Mikroblogging-Dienst in Erlangen mittlerweile immer mehr Anhänger: auch andere städtische Einrichtungen sowie Facharbeitsgruppen nutzen diese Kommunikationsform.

(rt)

Stichwörter: Social Media, Erlangen, Twitter, Siegfried Balleis, Social Media, Thomas Folger